
L'INTERVISTA

L'assessore
Casucci:

"Bene eventi
come Luci d'Artista

per Salerno"

Cron.~~~ ~ l~ 

w'l W -rrvPd.mó~m~ww

m.aedotiébm.^

Concorsi, graduatene e personale
71 metodo Cilento sbara ad Eboli
II giallo di tre figure professionali

~ouAlepexzPamaza. Wicawwna

.A~~, 
.~...

~~~~. 

UNACO

Turismo, «Bene eventi
come Luci d'Artista
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Il fatto - Il plauso dell'assessore regionale al turismo Felice Casucci: «Manifestazione unisce commercio, cultura, arte»

Turismo, «Bene eventi
come Luci d'Artista
per la città di Salerno»
Campagna di promozione
ad hoc per valorizzare aree
come Campi Flegrei e Ischia
di Erika Noschese porto di Capodichino e a lu-Il turismo, in Campania, ha glio del 2024 avremofatto registrare numeri impor- l'aeroporto di Pontecagnano -tanti, di gran lunga superiori
a quelli del 2022 e del 2019. ha dichiarato l'assessore Fe-

La conferma arriva dall'asses- lice Casucci - L'aeroporto dinu-sore regionale al Turismo Fe- Napoli ha fatto registrare 

lice Casucci, ospite ieri meri nettamente superiori al

Mediter-
all'inaugurazione della XXV 2022 che, a sua volta, aveva

edizione della Borsa Mediter- già superato quelli del 2019.

ranea del Turismo Archeolo- Abbiamo numeri importanti

gico in programma all'ex anche alle stazioni, come
quel le aree tabacchificio Next di Capaccio ali 

minoriNapoli, 
ede eccezione  difin

L'assessore
a 
domenica5 regionale eaoev b. qualche zona d'ombra. Dob-

tolineato la necessità e l'im- bramo però soffermarci sullecose che stanno accadendo eportanza di avere sul 
territorio manifestazioni in penso ad Ischia dopo le vi-

grado di attirare turisti e visi- cende di novembre 2022».turi-tatori come Luci d'Artista a Lassessore regionale al 
an-Salerno che prenderà il via il smo tra le altre cose ha 

prossimo 24 novembre. ««Gli nunciato che Palazzo Santa

eventi come Luci d'Artista si- Lucia è al lavoro per un piano

curamente aiutano, se collo- promozionale dedicato alle

Iati in un contesto, per dare aree che oggi perdono punti

sollievo a settori quali il com- percentuali in termini di turi-

mercio e il turismo. Una ma- smo come accade per Ischia

nifestazione che a Salerno si e per i Campi Flegrei: «Noi

e stabilizzata ed ha una nar- faremo una promozione dedi-

razione collaterale forte- cata all'Isola di Ischia e i

mente intrisa di collegamenti Campi Flegrei in cui noi par-

tra la ristorazione, il viaggio, tramo dai dati: c e stata una

le attività commerciali in ge- flessió ne che varia tra il 10 e

nerale, la possibilità di vedere il 15% ma ci sono aree di

cose che altrimenti non si po- Ischia che sono in controten-

trebbero vedere ed enfatiz- denza come la zona di San-

zare ma quello che più conta tAngelo e non solo. I dati,

per il 2023 è che ci sono stati anche grazie alla digitalizza-
numeri straordinari: abbiamo zinne, vanno interpretati e ri-

di gran lunga superato il collocati; i numeri sono
2022 con gli arrivi all'aero effettivamente di gran lunga

superiori al 2019». Casucci

ha poi ribadito l'impegno di
Palazzo Santa Lucia per le
stazioni "secondarie" così da
dare sollievo a quelle centrali:
«Le stazioni delle aree in-
terne servono per evitare alle
persone di entrare in città,
non devono essere una cat-
tedrale nel deserto altrimenti
finiscono per creare problemi
e non opportunità come do-
vrebbe essere». Tra gli impe-
gni della Regione la
valorizzazione dell'architet-
tura meno conosciuta, siti ar-
cheologici che oggi non sono
così al centro del turismo. «Il
turismo è messaggero di
pace, di incontri, uno scam-
bio di empatie, cultura e con-
tatti come accade in questo
momento al Next - ha detto
ancora Casucci - Le aree ar-
cheologiche non sono suffi-

cientemente valorizzare
soprattutto quando parliamo
di aree interne come nel caso
del Vallo di Diano: ci sono
cose che vanno raccontate e
questo è il lavoro che stiamo
portando avanti in questi
anni. In questi tre anni, gra-
zie al sito che ospita la Borsa
abbiamo avuto l'occasione di
conoscere un posto esclu-
sivo». Ed è in quest'ottica che
entra in gioco anche l'intelli-
genza artificiale: «ci stiamo
lavorando già da tre anni,
puntiamo molto sulle piatta-
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forme. Seguiamo l'orienta-
mento social del turismo,
come accade a Napoli con
un'area dedicata a Maradona
- ha detto ancora Casucci -
Dobbiamo capire chi sono i
turisti, cosa vuole e come lo
vuole: il tema dei social e
della digitalizzazione diventa
fondamentale; non è tanto
necessario investire sulle
grandi piattaforme quanto
proporre qualcosa che sia
inerente a ciò che vuole il tu-
rista e la digitalizzazione va in
questo senso».

«Digitalizzazione
oggi è un valido

strumento per poter
incrementare»

L'assessore Felice Casucci
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